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I^ COMMISSIONE CONSILIARE 
                                        BILANCIO-AFFARI ISTITUZIONALI-PATRIMONIO COMUNALE-AA.GG.E CONTENZIOSO-  

                                    PARTECIPAZIONE E SOCIETA’-FINANZE COMUNALI- POLITICHE COMUNITARIE-PERSONALE 

 

 

 

      

 L’anno duemiladiciotto (2018) il giorno 19 del mese di Giugno, nella sala del Consiglio Comunale 

si è riunita la I^ Commissione Consiliare, indetta in prima convocazione per le ore 9,00 e in seconda 

convocazione alle ore 9,15.  

Ordine del Giorno: discussione su deliberati Orti Sociali. 

Partecipa alla seduta con funzioni di Segretario f.f. l’Arch. Francescantonio Tedesco - Consigliere 

Comunale  

Risultano presenti i Sigg. Consiglieri:  

 

 2^ Conv. 

ore 9,15    

     SOSTITUTI - NOTE 

1 MURATORE GIUSEPPE Presidente P        P  

2 COLLOCA GIUSEPPINA Vice Presidente P           P Esce alle ore 9,55 

3 LO SCHIAVO FILIPPO Componente A 
          A Esce alle ore 9,43 - Esce 

alle ore 9,46  

4 CONTARTESE PASQUALE Componente A 
          A Sost. G. Russo  - Entra ore 

9,30  

5 CUTRULLA’ GIUSEPPE Componente A 
A Sost. A. Roschetti - Esce 

ore 9,35  

6 URSIDA STEFANIA Componente P P  

7 BUCCARELLI UMBERTO Componente A A  

8 DE LORENZO ROSANNA Componente A A  

9 MERCADANTE SAMANTHA Componente A A Entra ore 9,32 

10 GIOIA CLAUDIA Componente A A Entra ore 9,30 

11 
TEDESCO 

FRANCESCANTONIO 
Componente P 

P 
 

12 SCHIAVELLO ANTONIO Componente P P  

13 POLISTINA GREGORIO Componente P P  

14 FALDUTO SABATINO Componente A A Entra ore 9,22 

15 TOMAINO ROSARIO Componente P P  

16 FIORILLO MARIA Componente A A  

      

 



Presiede la seduta il Presidente Giuseppe Muratore il quale, alle ore 9,00 effettua l’appello, e non 

essendoci il numero legale in aula rinvia i Commissari per la seconda convocazione alle ore 9,15. 

Alle ore 9,15 richiama l’appello, e verificato il numero legale dei Commissari dichiara aperta la 

stessa con inizio lavori. 

Il Presidente da lettura della comunicazione del Segretario Generale pervenuta in Commissione dal 

“sostituto” Segretario di Commissione Saveria Nicolina Petrolo, in relazione all’assenza della stessa 

all’odierna seduta. 

Si apre la discussione in relazione ai deliberati “Orti Sociali”. 

Entra in aula il Commissario Giovanni Russo alle ore 9,22. 

Entra in aula il Commissario Samantha Mercadante alle ore 9,32. 

Il Presidente comunica che ha fatto richiesta all’Assessore Katia Franzè in relazione alle aree da 

assegnare e se sono state effettuate le ripartizioni in lotti degli stessi e se si sono effettuate le pulizie 

degli stessi. Comunica di aver proposto l’assegnazione dei lotti e lasciare a carico dell’assegnatario 

la pulizia dello stesso, e chiede all’aula se la proposta formulata all’Assessore è condivisa dai 

Commissari e/o se vi sono altre proposte al fine di garantire l’immediata assegnazione ai 

richiedenti.  

Interviene il Commissario Antonio Schiavello che condivide quanto proposto dal Presidente in 

relazione all’assegnazione del lotto e che sia l’assegnatario a procedere alla pulizia dello stesso. 

Entra in aula il Commissario Filippo Lo Schiavo alle ore 9,43. 

Interviene il Commissario Claudia Gioia: mi rendo conto che stanno sorgendo numerose 

problematiche in relazione all’assegnazione e alla modalità di richiesta degli Orti Sociali, così come 

oggi emerge il problema in relazione alla loro pulizia, mi chiedo come mai non si è pensato a detti 

aspetti prima dell’approvazione del Regolamento sugli Orti sociali. Nello specifico la questione 

della pulizia, avrebbe dovuto essere stata regolamentata prima attraverso una previsione che 

imponesse agli assegnatari la prima pulizia dell’orto, visto che le difficoltà nel prevedere alla pulizia 

da parte del Comune non sono sopraggiunte ma erano ampliamente prevedibili. 

Il Presidente prende la parola e dichiara: “no comment”. 

Interviene il Commissario Gregorio Polistina: voglio comunicare che è stato dato l’indirizzo 

Politico agli uffici da parte dell’Assessore al ramo al fine di predisporre un bando per 

l’assegnazione degli Orti Sociali. Ritengo altresì di condividere la proposta del Presidente ovvero, 

demandare all’assegnatario la pulizia iniziale dell’orto assegnatogli.      

Il Presidente Giuseppe Muratore chiude l’odierna seduta di Commissione Consiliare alle ore 9,55  e 

viene convocata come da calendario. 

 

             Il Presidente                                                             Il Segretario f.f. Consigliere Comunale  

   F.to  Giuseppe Muratore                                                            F.to Francescantonio Tedesco  


